

JIS.CO.ID

Tekan Kriminalitas, Polsek Sindang Tingkatkan Patroli Malam Hari

Indramayu - [INDRAMAYU.JIS.CO.ID](https://www.indramayu.jis.co.id)

Jul 20, 2023 - 00:36



Tekan Kriminalitas, Polsek Sindang Tingkatkan Patroli Malam Hari

Indramayu- Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengambil langkah tegas dalam upaya menekan angka kriminalitas di wilayah mereka dengan meningkatkan patroli malam hari, Rabu (19/07/2023) kemarin.

Kegiatan patroli ini menjadi fokus utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta memberikan rasa aman bagi seluruh warga khususnya Kecamatan Sindang.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menjelaskan bahwa peningkatan patroli malam hari adalah bagian dari strategi kepolisian untuk menghadapi potensi kriminalitas di saat aktivitas masyarakat cenderung berkurang.

"Kami menyadari bahwa kejahatan sering terjadi pada malam hari. Oleh karena itu, kami telah meningkatkan patroli malam untuk mengantisipasi potensi tindak kejahatan dan memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat," ujar Kapolsek, Kamis (20/07/2023).

Dalam patroli malam hari, petugas polisi dari Polsek Sindang aktif berkeliling di berbagai area rawan kejahatan, termasuk pusat perbelanjaan, jalur-jalur sepi.

Petugas juga memberikan perhatian khusus pada wilayah-wilayah perumahan warga untuk memberikan rasa aman bagi warga saat beristirahat di rumah.

Selain memberikan kehadiran fisik, patroli malam hari juga dilakukan untuk memberikan pesan kamtibmas kepada masyarakat.

Petugas polisi berinteraksi dengan warga sekitar dan memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan rumah dan kendaraan, serta menghindari perilaku yang memicu potensi tindak kejahatan.

"Kami mengajak masyarakat untuk selalu berkoordinasi dan berkomunikasi dengan petugas kepolisian. Laporkan kejadian mencurigakan dan berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas wilayah kita. Bersama-sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," tambahnya.

Dengan peningkatan patroli malam hari, Polsek Sindang menegaskan komitmennya dalam memberikan pelayanan terbaik untuk melindungi masyarakat dan menjaga ketertiban di wilayah kecamatan Sindang.

"Patroli malam ini akan terus dilakukan secara rutin dan berkala guna menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan kondusif bagi seluruh warga." Pungkasnya.